

La filial de Iberdrola en Brasil recibe el Premio Iberoamericano de la Calidad en la categoría Oro por su excelencia operativa

- *Impulsado por la Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad (FUNDIBEQ) y respaldado por la Secretaría General Iberoamericana (SEGIB), es el máximo reconocimiento que se concede en Iberoamérica a organizaciones públicas y privadas*
- *Iberdrola México ha sido distinguida, además, por su programa de apoyo al deporte femenino*

Neoenergia, filial de Iberdrola en Brasil, ha sido reconocida con el *Premio Iberoamericano de la Calidad*, en la categoría Oro, por sus elevados estándares operativos y el desempeño de sus cinco distribuidoras. El galardón es un Proyecto Adscrito a la Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno, coordinado por la SEGIB (Secretaría General Iberoamericana) y gestionado por FUNDIBEQ (Fundación Iberoamericana para la Gestión de la Calidad).

Eduardo Capelastegui, CEO de Neoenergia, recogió el galardón en una ceremonia celebrada en el Salón de Actos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), en Madrid, España. Se trata de la primera ocasión, en las 26 ediciones del Premio Iberoamericano de la Calidad, en la que un grupo empresarial resulta galardonado, ya que Neoenergia recibió la distinción junto con sus cinco distribuidoras. Con más de 16.000 empleados, Neoenergia se convierte además en la mayor organización en obtenerlo.

El Premio Iberoamericano de la Calidad, que refuerza el compromiso del Grupo con una gestión responsable, alineada con el impacto social y la sostenibilidad, constituye el máximo distintivo que se concede en la región a organizaciones públicas y privadas.

La evaluación de las candidaturas se realiza a través del Modelo Iberoamericano de Excelencia en la Gestión, que integra aspectos clave como la innovación, la digitalización, la sostenibilidad y la gestión del riesgo. Desde su creación en 1999, este reconocimiento se ha consolidado como un sello de prestigio internacional.

En la misma ceremonia, Iberdrola México recibió un galardón, también en la categoría Oro, por DestElla, un programa social que promueve el desarrollo y el empoderamiento de niñas y mujeres a través del deporte. Desde su lanzamiento en 2024, el programa ha beneficiado a más de 8.500 participantes. Katya Somohano, CEO de Iberdrola México, recogió el reconocimiento.



El Grupo Iberdrola ya ha sido distinguido en anteriores ediciones del Premio Iberoamericano de la Calidad. En 2014 y 2016, la distribuidora Neoenergía Elektro fue galardonada en la categoría Oro. En 2019 y 2021, Iberdrola México obtuvo la categoría Plata y en 2024 logró la categoría Oro.

Sobre Iberdrola

Habiendo superado los 125.000 millones de euros de capitalización, Iberdrola es la mayor compañía eléctrica de Europa y una de las dos mayores a nivel mundial. El Grupo da servicio a más de 100 millones de personas en todo el mundo y cuenta con una plantilla de más de 46.000 empleados y unos activos superiores a 160.000 millones de euros. En 2024, Iberdrola registró unos ingresos de casi 50.000 millones de euros, un beneficio neto de 5.600 millones de euros. La compañía aporta cerca de 10.300 millones de euros en contribuciones fiscales en los países en los que opera y sostiene más de 500.000 puestos de trabajo en sus proveedores gracias a unas compras que superaron los 18.000 millones de euros en 2024.

Desde el año 2001, Iberdrola ha invertido más de 175.000 millones de euros en redes eléctricas, energías renovables, y almacenamiento de energía para contribuir a la creación de un modelo energético basado en la electrificación. La compañía cuenta con cerca de 1,4 millones de km de redes eléctricas en los Estados Unidos (estados de Nueva York, Connecticut, Maine y Massachusetts), el Reino Unido (Escocia, Inglaterra y Gales), Brasil (estados de Bahía, Rio Grande do Norte, Pernambuco, São Paulo y Mato Grosso do Sul, además de Brasilia) y España, así como con 57.000 MW de capacidad en todo el mundo, de los que más de 45.000 MW son renovables.